
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO 

Assunto: Requer Informações ao setor competente sobre projetos que venham a resolver os
constantes problemas com alagamentos e falta de escoamento de água na Avenida Rancho
Alegre, no Bairro Rancho Alegre, nesta cidade.

Destinatário:  Crisrtina  Maria  Kalil  Arantes  –  Prefeita  Municipal  da  Estância  Turística  de
Ibitinga

Excelentíssima Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

- CONSIDERANDO que a referida via apresenta inúmeros problemas referentes a drenagem
de águas pluviais, sendo constantes os alagamentos, que se intensificam com as volumosas
chuvas de verão, causando transtornos aos moradores;
- CONSIDERANDO que em dias de chuva,  moradores encontram dificuldades para sair e
entrar em suas casas, devido ao volume de água represado sobre as vias e que invadem o
pátio das residências. Desta forma, faz-se necessário buscar alternativas rápidas e eficientes;
-  CONSIDERANDO  que  medidas  emergenciais  são  necessárias,  requeiro  ao  executivo,
através  do  setor  competente,  informações  sobre  projetos  que  venham  a  resolver  os
constantes alagamentos  e a falta de escoamento  de água no Bairro Rancho Alegre,  mais
especificamente na Avenida Rancho Alegre.
Sendo assim, indaga-se:

1) Há previsão de obras para implantação de um sistema eficiente de escoamento
de águas pluviais?

2) Existe  alguma  medida,  ainda  que  paliativa,  que  possa  atenuar  os  efeitos  do
acúmulo de água naquela via, sobretudo considerando o período das chuvas, que se
aproxima? 

3) Há previsão ou projeto para troca da tubulação nas bocas de lobo ao longo da
referida, substituindo as atuais, por tubulação maior e que possa suportar a vazão da
água naquele trecho?

JUSTIFICATIVA:  Atendendo  a  pedido  de  munícipes  REQUER  informações  do  setor
competente,  uma vez que segundo  relatos,  quando  chove,  não ocorre a devida vazão de
água na referida via, causando alagamentos no local, sendo este, um problema que perdura
há anos sem nenhuma solução por parte do Poder Executivo.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 06 de dezembro de 2021.

MURILO BUENO
Vereador - PDT 

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 5.594/2020. 
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